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The increased prevalence in recent years of touchscreen technology in everyday life has, of course, also contributed to a sharp rise in the development of applications to be used in tandem with, or even to take the place of, professional audio software and outboard gear such as digital-audio workstations (DAWs), hardware synthesisers and Musical Instrument Digital Interface (MIDI) controllers as an integral part of the composition, production and performance of electronic music. The most prominent of these is Reactable Mobile (Jordà, Kaltenbrunner, Geiger, & Alonso, 2003–present). First conceived as a touchscreen-based tabletop hardware instrument before being developed as an application for Android and iOS devices, the Reactable systems are better defined as digital modular synthesisers than ICMSs due to a lack of two-way communication functionality between the user and computer. Because of this, Reactable and Reactable Mobile are primarily aimed at experienced electronic musicians and, as a result, the ability to interact with the system to the full extent of its possibilities is subject to one’s knowledge and experience-level in relation to the GUI, which requires users to form connections between different objects or ‘crystals’—each with a specific function (oscillator, filter, sequencer, etc.)—in order to generate sound. This is, however, something which Reactable have recently moved to address through the introduction of a new table-top hardware instrument, the Reactable Experience, developed for implementation in museum and gallery installations as well as other public spaces such as hotel lobbies, etc. (The New Reactable Experience, n.d.). 
Similarly, Audulus (Holliday, 2011–present; Subatomic Software Audulus, 2014) and Jasuto (Wolfe, 2008–present) are both music-creation applications that do not incorporate the use of any two-way communicative capabilities between user and computer. Like Reactable, they are both modular in their design; allowing users to connect different sound-source/effect objects, etc. together to create virtual instruments and the like. Jasuto is focused entirely on synthesis, while Audulus offers greater potential for experimentation with not only sound-design but also control of external instruments, MIDI devices, etc. and is more like a stripped-down, simplified version of the modular programming environments Max/MSP (Puckette, 1988–present) and Pure Data (Puckette, 1996–present). Both of these systems aim to provide intermediate-level electronic musicians with an introductory route into the areas of modular sound-design and visual programming, respectively—in particular Audulus, which allows for novice programmers with little or no experience to explore the creative potentialities of working within a modular programming environment and to incorporate this into their music-making process without the need to undergo the extensive learning-curve required to gain a relative level of knowledge and proficiency with regards to the visual programming languages used in Max/MSP and Pure Data. 
Like those discussed above, there exists a multitude of music-creation apps and games designed for handheld consoles and Android/iOS devices with more experienced electronic musicians in mind. Although this is the target demographic, and the majority of these apps are not so much ‘interactive’, they all promote musicmaking for non-experts in some capacity. Be it through their design and intended functionality or their market-placement in terms of price-range when compared to that of professional audio hardware and software, as well as only requiring the use of technology most novice musicians will already possess (as opposed to potentially expensive, specialised computer equipment)—a smartphone or tablet—applications like these make taking the first steps as an electronic musician accessible to anyone.

KORG’s DS-10 (Sano & Mitsuda, 2008), DSN-12 (KORG Inc., 2014; synthhead, 2014c) and M01D (KORG Inc., 2013) for Nintendo DS/3DS, iMS-20 (KORG Inc., 2010–present), iM1 (KORG Inc., 2015; Rogerson, 2015; synthhead, 2015) and iElectribe (Korg iElectribe, 2010; KORG Inc., 2010) for iOS, and Arturia’s iProphet (2014; Arturia iProphet, 2014; synthhead, 2014d) are all fully functional virtual-analogue/digital emulations of their classic hardware counterparts. An abundance of traditional analogue/digital synthesisers from small, independent developers such as Heat Synthesizer (Schneider, 2013-present) and FM Synthesizer/SynprezFM II (Desprez, n.d.–present) for Android are also available; as are many more experimental/ forward-thinking synthesisers, which aim to take advantage of the potentialities afforded through interfacing with the instrument via a touchscreen, like Arpio (Randon, 2014–present), Ether Surface (Batchelor, 2014), Ethereal Dialpad (Smith, 2011) and Photophore (Dika, 2014–present; synthhead, 2014e), also for Android and iOS. Additionally, Novation have released a free-to-download iOS version of their Launchpad MIDI controller (2009), Novation Launchpad (Focusrite Audio, 2013), while plenty of third-party developers have released their own imitations of the hardware/software, such as Launch Buttons (Nowak, 2015) for Android. Even more developers, however, have exploited the advantages software holds over hardware in order to improve upon the original concept of the hardware button-matrix MIDI controller by allowing for users to create entirely unique and fully customizable control-surface layouts from scratch. Such applications include TouchOSC (Fischer, 2008–present), Livkontrol (Imaginado, 2011–present; synthhead, 2014g), touchable (Blomert, Garcia, Keppmann, Blomert, & Kapp, 2010–present) and Lemur (Slater et al., 2011–present)—a software iteration of JazzMutant’s famous Lemur (Largillier, Joguet, & Olivier, 2007) MIDI/OSC multi-touch hardware controller which, along with the discontinuation of the hardware version, serves perfectly to exemplify the changing music production/performance market and thus the development priorities of pro-audio companies. 
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Широкое распространение сенсорных технологий в повседневной жизни в последние годы, конечно, также способствовало резкому росту развития приложений для использования совместно (или даже вместо) с профессиональными аудио-программами и внешними устройствами, такими как цифровые звуковые рабочие станции (DAWs), аппаратные синтезаторы и контроллеры цифрового интерфейса музыкальных инструментов (MIDI), в качестве неотъемлемой части структуры, производства и исполнения электронной музыки. Наиболее известным из них является Reactable Mobile (Жорда, Кальтенбруннер, Гейгер, & Алонсо, 2003–настоящее время). Впервые задуманные как настольные аппаратные инструменты, работающие на сенсорной панели, и прежде разработанные как приложения для Android и iOS устройств, системы Reactable лучше всего определяются как цифровые модульные синтезаторы, чем системы управления и контроля измерительной аппаратуры, из-за отсутствия двухсторонней связи между пользователем и компьютером. Из-за этого, наконец, Reactable и Reactable Mobile предназначены в первую очередь для опытных электронных музыкантов и, как следствие, умение взаимодействовать с системой, в полной мере используя её возможности, при условии знания и уровня опытности в отношении графического интерфейса, который требует от пользователей формировать связи между различными объектами или "модулями" —каждый с определенной функцией (генератор, фильтр, секвенсор и т. д.)—для того, чтобы генерировать звук. Однако, это Reactable недавно продвинул эту функцию через предыдущую версию нового настольного аппаратного оборудования, Reactable Experience, разработанного для применения в выставочных музеях и галереях, а также других общественных помещений, таких как гостиничные холлы и т. д. (The New Reactable Experience).
Аналогично, Audulus (Холлидей, 2011–настоящее время; программное обеспечение Subatomic Audulus, 2014) и Jasuto (Вулф, 2008–по настоящее время) оба являются приложениями для создания музыки, которые не предусматривают использование какой-либо двусторонней коммуникативной связи между пользователем и компьютером. Как и Reactable, они оба имеют сборный дизайн, что позволяет пользователям подключать различные звуковые источники/объекты эффекта и т. д. вместе, чтобы создать виртуальные инструменты и тому подобное. Jasuto полностью сосредоточено на объединении данных, в то время как Audulus предлагает огромные возможности для экспериментов не только со звуковым оформлением, но и с контролем внешних инструментов, MIDI-устройств и т. д., и больше похож на сокращённый, упрощенный вариант модульного программирования среды Max/MSP – программы физического моделирования звука (Пукетте, 1988–настоящее время), и Pure Data (Пукетте, 1996–настоящее время). Обе эти системы имеют цель предоставить музыкантам выше среднего уровня, создающим электронную музыку, вводный курс в области модульного звукового и визуального программирования, в частности приложение Audulus, которое позволяет начинающим программистам с небольшим опытом или без него исследовать творческие возможности работы в модульной среде программирования и ее использование в процессе создания своей музыки без необходимости длительного обучения для получения относительного уровня знаний и умений, касающихся визуальных языков программирования в приложениях Max/MSP и Pure Data. Существует множество приложений, наподобие тех, которые обсуждались выше, для создания музыки и игр для портативных консолей и Android/iOS устройств, предназначенные для более опытных музыкантов.
Хоть это и целевая аудитория, и большинство из этих приложений не настолько "интерактивны", но все они помогают неспециалистам в той или иной степени писать музыку. Благодаря своей структуры и встроенным возможностям или их размещению на рынке в зависимости от ценового диапазона по сравнению с профессиональным аудио-оборудованием и программным обеспечением, в дополнении с одним требованием – устанавливать обновления, у большинства начинающих музыкантов уже будут (в отличие от потенциально дорогого, специализированного компьютерного оборудования) приложения наподобие этих для смартфонов или планшетов, делая первые шаги в качестве электронного музыканта доступными для всех. Приложение компаний 

KORG DS-10 (Sano & Mitsuda, 2008), DSN-12 (KORG Inc., 2014;) and M01D (KORG Inc., 2013) для Nintendo DS/3DS, iMS-20 (KORG Inc., 2010–настоящие дни), iM1 (KORG Inc., 2015; Рогерсон, 2015) и iElectribe (Korg iElectribe, 2010; KORG Inc., 2010) для iOS, и iProphet (2014; Arturia iProphet, 2014) являются полностью функциональными виртуально-аналоговыми/цифровыми эмуляциями их классических аналогов оборудования. Множество традиционных аналоговых/цифровых синтезаторов от небольших, независимых разработчиков, таких как Heat Synthesizer (Шнайдер, 2013-настоящее время) и FM-Synthesizer/SynprezFM II (Депре, н.д.–настоящее время) также доступны для Android, как и многие другие экспериментальные синтезаторы или инструменты следующего поколения, которые стремятся использовать в своих интересах возможности, доступные при установлении связи с прибором с помощью сенсорного экрана, как в Arpio (Рандон, 2014–настоящее время), Ether Surface (Батчелор, 2014), Ethereal Dialpad (Смит, 2011) и Photophore (Дика, 2014–настоящее время), а также для Android и iOS. Кроме того, компания Novation выпустила свой Launchpad MIDI-контроллер для iOS (2009) для бесплатного скачивания, Novation Launchpad (Focusrite Audio, 2013), в то время как другие сторонние разработчики выпустили свои собственные версии аппаратных средств/программного обеспечения, таких как Launch Buttons (Новак, 2015) для Android. 
Разработчики, тем не менее, ещё больше использовали преимущества программного обеспечения над аппаратными средствами, чтобы улучшить оригинальную концепцию кнопочно-матричного аппаратного MIDI-контроллера, позволяя пользователям создавать совершенно уникальный и полностью настраиваемые схемы контрольной поверхности с нуля. Такие приложения включают в себя TouchOSC (Фишер 2008–по настоящее время), Livkontrol (Имагинадо, 2011–настоящее время), Touchable (Бломерт, Гарсия, Кеппманн, Бломерт & Капп, 2010–настоящее время) и Lemur (Слейтер и соавт,. 2011–настоящее время)— аналог знаменитой программы Lemur от компании JazzMutant (Ларгильер, Жогэ & Оливье, 2007) сенсорный аппаратный MIDI/OSC-контроллер, который, несмотря на прекращение выпуска новых версий оборудования, отлично служит иллюстрацией изменения производства музыки/исполнительского рынка и, следовательно, меняющихся приоритетов аудио-компаний.
